

09/10/2009

Sagardoetxea propone participar en la semana de la sidra en Igartubeiti

El museo de la sidra de Astigarraga, Sagardoetxea, suele hacer periódicamente propuestas a los vecinos de la localidad relacionadas con el mundo de la sidra. La última actividad de la que da cuenta el museo astigartarra está relacionada con una actividad que se está desarrollando desde esta semana en el Caserío Museo Igartubeiti de Ezkio-Itsaso.

Hasta el 14 de octubre se van a organizar distintas actividades. Las demostraciones están abiertas a todos los públicos y las prensadas de manzana se realizan todos los días. Además, también habrá teatralizaciones, kirikoketa, exposición de variedades de manzana... También, se ha organizado un concurso de fotografía digital.

Para más información se puede llamar al siguiente número de contacto: 943 72 29 78. Además, se puede escribir un e-mail a la dirección de correo electrónico: igartubeiti@gipuzkoa.net.

El citado caserío celebra anualmente la Semana de la Sidra, poniendo en funcionamiento el lagar y elaborando la sidra según la técnica utilizada hace 500 años.

Igartubeiti fue construido a mediados del siglo XVI y es un magnífico representante de la Edad de Oro del caserío vasco.

La casa Igartubeiti alcanzó su plenitud a principios del siglo XVII, momento en el que fue ampliada y sufrió una importante transformación para adaptarse a nuevas formas de vida y trabajo.

En el caserío Igartubeiti el tiempo se ha detenido en un día de comienzos del siglo XVII. Pero la casa está deshabitada y no hay nadie que pueda contar las historias que sucedieron en ella antes y después de aquella época.

En el Centro de Interpretación se revive la historia de los caseríos vascos a lo largo de más de mil años.